



Por qué 141 diputados federales renunciaron a los apoyos económicos del Congreso

Sin embargo, los legisladores mantendrán su dieta mensual de 75 mil pesos mensuales más las prestaciones

Por Omar Tinoco Morales



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, también buscará la reelección. (Cuartoscuro)

Los **141 diputados** que buscarán la **reelección** en las próximas elecciones renunciaron a los derechos económicos que les otorga la **Cámara**, pero no a su sueldo habitual, y se especificó que esta medida aplicará del 1 de marzo al 2 de junio, recordando que su actual periodo concluye el último día de agosto.

Luego de formalizar sus intenciones de repetir en el cargo como diputados federales, la presidencia de la Mesa Directiva emitió una serie de reglas para participar en el nuevo proceso electoral. Entre ellas, los aspirantes a la reelección deben abstenerse de utilizar recursos del Congreso para hacer campaña.

[Por qué 141 diputados federales renunciaron a los apoyos económicos del Congreso - Infobae](#)